

Roma, 11 de Octobre de 2023

Chères sœurs et nous tous qui marchons ensemble,

Un salut fraternel en ce mois missionnaire et en même temps avec de grands vœux de paix pour le monde, en particulier pour la guerre en Israël et en Palestine.

Nous exprimons à chacun d'entre nous notre gratitude pour la participation à la rencontre du 30 septembre, au cours de laquelle nous avons commencé la deuxième année du Voyage de la Congrégation « Au large de la mer Profonde », inspirée par l'icône biblique de Lc 5 dans le but de nous aider à être un corps congrégationnel renouvelé, des femmes consacrées en processus de conversion, qui marchent avec les autres, qui vivent et travaillent pour une fraternité inclusive et interculturelle pour la mission.

Dans la rencontre, des religieux et laïcs avec qui nous partageons le quotidien de la mission, il a été une réalité l'expérience des disciples qui, sur la Parole de Jésus, ont jeté les filets et appelé leurs compagnons d'un autre bateau pour ramasser ensemble les filets pleins de poissons. C'est un grand désir de continuer à marcher ensemble dans ce processus de transformation missionnaire pour nous former, nous renouveler et pouvoir être des artisans de soin dans chaque communauté et réalité apostolique.

Letty García nous a guidés lors de notre dernière rencontre. Elle nous a invités à prendre soin de notre style de communication : comment nous communiquons et comment nous accueillons la communication des autres. Nous joignons le matériel qu'elle nous a envoyé pour continuer à approfondir le sujet et surtout pour pouvoir parler de thème dans nos communautés, dans nos centres éducatifs en mettant en pratique les exercices qu'elle nous a invités à faire pendant la rencontre.

Nous vous rappelons que la prochaine rencontre aura lieu le samedi 2 décembre et que nous vous enverrons l'invitation plus tard.

Nous disons qu'en ce moment, en plus d'approfondir sur la communication, vous pouvez continuer à cultiver la Conversation de croissance à trois et inviter les autres à la pratiquer.

Nous continuons à prendre soin du visage d'une famille charismatique qui veut se mettre à l'école de l'art de la rencontre, en prenant soin de la communication comme instrument pour construire la communion et être un signe visible de la Synodalité. Nous continuons à accompagner les travaux de l'Assemblée synodale.

Un câlin fraternel

Priscilla Latela, Mayte Garitagoitia, Thushari Wettasinghe, Anastasia Wio,
Anna Daszkowska, Ondina Cortés y Cecilia Medina

Commission de chemin Congregacional"